
Pièces 5 Pièces

Superficie 122 m²

Référence 6149

Prix 1 080 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité. Situé dans le quartier très recherché du mont boron, ce triplex de 122

m² (90,05 m² carrez) bénéficie d'une position dominante au dernier étage, dans un

hôtel  particulier,  avec  vue  panoramique  sur  la  mer  jusqu'au  cap  d'antibes.  Cette

demeure  reflète  le  faste  d'une  belle  époque  avec  une  architecture  de  la  fin  du

XIXème  sièCL.  Cet  appartement  de  charme,  où  règne  l'atypisme,  bénéficie  de

multiples  ouvrants  permettant  de  contempler  la  grande  bleue.  Le  premier  niveau

avec  ses  3m40  de  hauteur  sous  plafond,  dessert  une  pièce  de  vie  Légèrement

mansardé, qui donne un charme incontestable ...

Exclusivity.  Located  in  the  highly  sought-after  mont  boron  district,  this  122  sqm

(90.05 sqm carrez)  triplex benefits  from a dominant position on the top floor,  in  a

hôtel particulier, with panoramic sea views up to the cap d'antibes. This residence

reflects  the  splendor  of  a  beautiful  era  with  architecture  from the  end of  the  19th

century. The style of this apartment of character, where charm and atypicality reign,

with its  multiple openings,  allows you to contemplate the deep blue sea.  The first

level with its 3.40m ceiling height leads to a slightly attic living room, which gives an

...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence
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